

Directora Escuela de Medicina juramenta nuevos coordinadores de Cátedras

Escrito por Rafael Paez

Jueves 27 de Septiembre de 2018 09:12 - Última actualización Jueves 27 de Septiembre de 2018 09:50

Como muestra de apego y respaldo a la institucionalidad, la doctora Rocío Caridad, directora de la Escuela de Medicina, juramentó a los cinco nuevos coordinadores de cátedras que resultaron ganadores de dichas plazas en elecciones celebradas recientemente en esa unidad académica.



La doctora Rocío Caridad juramenta a los nuevos coordinadores de Cátedra.

Los coordinadores de cátedras juramentados son Ernesto Leroux Peguero, en la Cátedra de Medicina Interna; Ana Ludys Artiles, Cátedra de Cirugía; Altagracia Luciano, Cátedra de Psiquiatría; Alejandro Paradas, Cátedra de Gine-Obstetricia, y Milena Cabrera, Cátedra de Pediatría. La juramentación y posicionamiento de los nuevos coordinadores se llevó a cabo en una sesión ordinaria del Sub-Consejo Técnico de la Escuela, en la que además se abordaron otros temas importantes.

Directora Escuela de Medicina juramenta nuevos coordinadores de Cátedras

Escrito por Rafael Paez

Jueves 27 de Septiembre de 2018 09:12 - Última actualización Jueves 27 de Septiembre de 2018 09:50



La directora de la Escuela de Medicina y los coordinadores de cátedras entrantes posan para la foto.